
《ロータリーソング》
　○　それでこそロータリー

《会　長　報　告》
　○　皆さん、こんにちは。
　　　先週は「職場例会」をお休みしまして失礼

いたしました。電力同様に地域の経済や産業
を支え、生活スタイルが多様化する中、私達
に快適で豊かな暮らしをもたらしてくれるライ
フライン「都市ガス」を安定供給いただいてい
る長野都市ガスさんの新社屋・施設等を見学
させて頂き大変お世話になりました。会員田中
宏昌君はじめ長野都市ガスさんの皆さんには
何かとご迷惑、ご負担をお掛けした事と思いま
す。改めてご協力に心より感謝申し上げます。
ありがとうございました。

　　　今月9日より開幕しました平昌オリンピック、
長野県勢 27 名を含む 124 名の日本選手団が
連日に渡り活躍、熱戦を繰り広げ、皆さんもテ
レビ中継に注目されていることと思います。

　　　今回は韓国での開催ということで時差がな
く、オンタイムでの放映観戦で我々が寝不足に
なるようなことはあまりありませんが、大スポ
ンサーである欧米のゴールデンタイムに配慮し
た競技日程となっていて、選手は競技時間に
合わせた練習・生活リズムの調整に大変だっ
たかと思います。特に屋外競技の夜遅い開始
時間のジャンプ、ノルディック等は選手にとっ
て気象条件・コースコンデションも厳しいもの
となったように思います。

　　　18 日の日曜日、小平選手が 3 度目のオリン
ピックで期待通りに 500 ｍで優勝し、スピード
スケート日本女子初となる金メダルに輝きまし
た。強かったですね。スタートでの遅れも見事
に修正してオリンピックレコードでの堂々の金

メダル。昨日のメダルセレモニーでは二人三脚
でやって来た結城コーチの涙も感動的でありま
した。

　　　長野オリンピックから 20 年、オリンピック
レガシー・効果とは国際大会を開催出来る施
設、ハード面のみでなく、これまでエムウエー
ブを拠点に多くの優秀なコーチや選手が集まっ
て来ました。長野オリンピックの時に日本代表
のコーチに抜擢された結城匡啓コーチがオリ
ンピック翌年の 1999 年筑波大学大学院を卒
業し、信州大学教育学部の講師として赴任、
2000 年にはアルベールビル 1000 ｍ銅メダリ
ストの宮部行範がスピードスケートの振興を目
的とした NPO 法人を設立し、エムウエーブの
職員としてスケート教室などを開いています。
2005 年に教員になる夢と結城さんのコーチを
受けたいと小平奈緒が信大教育学部に入学し
て来ました。そうした中で国内外の主要な大会
が多く開催され、スケート競技の普及、競技力
の向上が図られて来ました。また、地域におい
ては経済波及効果、観光交流人口の拡大等に
も繫がり、これらもオリンピック効果、産物の
ひとつであるかと思います。

　　　全国中学校スケート大会が平成 19 年度から
毎年エムウエーブ、長野市で開催されていま
す。(H34 年度まで開催決定 ) 当クラブ会員の
鷲澤正一さんが 20 年程前に長野市スケート協
会の会長に就任された時、私も事務局長とし
てお手伝いをさせていただきましたが、当時全
中の大会に出場する長野市の中学生は 0 であ
りました。オリンピック開催都市がこんな事で
はいけないと青少年スケート選手育成に取り組
みはじめました。本年度、全中大会 527 名参
加中、県内より103 名、その内 10 名が長野市
出身です。まだまだ東信・南信が中心の長野
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県勢ですが、長野市・エムウエーブ出身のオ
リンピック選手がいつか誕生して欲しいと思い
ます。

　　　平昌オリンピックの話に戻しますと、25 日
閉会ですが、後半個人的に注目しているのは
今回メダル候補には挙がっていませんが、ソ
チオリンピック、スノーボード女子パラレル大
回転で銀メダルを取った竹内智香選手です。
ソチで銀メダリストになったことで彼女の存在
を知ったのですが、彼女を特集した番組を見
てその行動力、とにかく明るく、ポジテブな考
え方、男勝りの度胸に感銘しましてファンにな
りました。一昨年の大会で左膝靭帯を断裂し、
手術を受けた後も原因不明の体調不良、アレ
ルギーに悩まされ、今季は予選落ちもあり、成
績も15 位～ 20 位と低迷しています。ここ2ヶ
月程でどこまで調整、復活出来ているのか分
かりませんが、明日正午からの予選を突破して
24 日の決勝に進んでくれる事を祈っておりま
す。

　　　日本選手団のメダル獲得数も既に過去最高
だった長野オリンピックの 10 個とならび、本
日の女子パシュートはじめ、まだまだメダルの
期待がもてる競技が残っています。日本選手
の活躍に期待し、声援を送りたいと思います。

　　　本日は、平昌オリンピックの所感を申し上げ、
会長報告とします。ありがとうございました。

《幹　事　報　告》
　○　例会変更のお知らせ
　　上田六文銭 RC 3月6日（火）例会場使用不可の
  ため休会。
  ＊定刻受付はいたしません。
  4 月3日（火）上田東 RC 合同夜
  夜間例会のため時間を変更。
  ＊定刻受付をいたします。
  4 月 10日（火）早朝例会のため、
  時間を変更。
  ＊定刻受付をいたします。

《出　席　報　告》
本　日 出　席 欠　席 出席率

会員数 55名 25名 30名 45.5%
前々回　2月7日 訂正出席率　68%

《ニコニコボックス》
　早 退：岩本　弘君
　○　少しづつ、少しづつチョッピリ暖かさを感じ

ます。 横田　一尊君
　○　小平さんおめでとうございます。郷土信州

のスター！伊那西高インターアクトクラブも大
変喜んでいました。寒中ご自愛ください。

 佐藤　忠幸君
　○　先週は職場例会で弊社新本社屋をご視察い

ただき、ありがとうございました。今後ともご
愛顧のほどよろしくお願いいたします。

 田中　宏昌君
　○　小平奈緒さん金メダルおめでとうございま

す。長野で練習した選手たちの活躍に感動で
す。韓国まで観に行ってきました。

 土屋　龍一郎君
　○　本日、卓話を担当します。よろしくお願いし

ます。 袖山　榮輝君

《本日のプログラム》
　○　会員卓話
　　袖山　榮輝君 　「経典今昔」

《2月28日のプログラム》
　○　会員卓話　森田　良平君

《2月28日のメニュー》
　○　洋コース
　　・カジキのスモークサラダ仕立て
　　　タケノコ入りラヴィゴットソース
　　・アンガス牛のステーキとフリッツ
　　・ブラッドオレンジのシャーベット
　　・パン
　　・コーヒー

=次回例会予告=

《3月7日のプログラム》
　○　クラブフォーラム

《3月7日のメニュー》
　○　和食
　　・刺身：カンパチ、妻物一式
　　・揚物：エビ、胡麻豆腐、タラの芽、抹茶塩
　　・蒸物：鰆桜蒸し、道明寺、菜の花、梅ふ
　　　　　　山葵、銀あん
　　・食事：筍御飯、アサリの味噌汁、漬物
　　・水菓子：バニラアイス、わらびもち、苺


